



見事に咲いたゴールデンシャワー

町内各地で見られたゴールデンシャワー。その中でも田皆小学校の体育館横にあるゴールデンシャワーは大木で、花も満開に咲き、ひととき目立っていました。田皆小の松田義洋校長は「こんなに満開に咲くのは初めて見た。またひとつ田皆小のいいところを見つけることができた」と喜びながら木を眺めしていました。



海人（うみんちゅ）まつり

第24回海人（うみんちゅ）まつり（沖永良部島漁業協同組合主催）が、7月16日に和泊町の漁協で開催されました。祭りでは、海の安全と豊漁を祈願した神事が行われたほか、マグロの解体ショーやグルクンのつかみ取り、そうめん流しがあり、会場は多くの家族連れで賑わっていました。



第27回ジッキヨヌホーまつり

第27回ジッキヨヌホーまつり（瀬利覚字青壯年団主催）が、7月22日にジッキヨヌホーがありました。まつりでは、沖永良部高校エイサー部の演舞や字婦人会の御前風、フラダンス、瀬利覚ヤッコ踊りなどが披露されたほか、唄者の前田綾子さんと孫の博美さんが民謡を披露、最後には地元バンドの「バンシローズ」のライブがあり会場は大盛り上がりでした。



上城小体育館を大規模改修

上城小学校屋内運動場大規模改修工事安全祈願祭が、7月20日に同運動場ありました。祈願祭には、役場や建設事業者、学校関係者、地域住民などが出席し、工事の安全を祈願しました。工事内容は、床の張り替えや壁の補修、窓の入れ替え、屋根の取り替えなどで、来年の2月に完成予定です。



最新のドローン活用

農業におけるドローンの活用検討会（JAあまみ知名青壯年部主催）が、7月28日に沖永良部農業開発組合大山圃場ありました。検討会には、農業関係者約60名が参加。JA鹿児島経済連の池田氏による認定機種の紹介やドローンの実演散布が行われたほか、沖永良部の農業におけるドローン活用の意見交換等が行われました。



全国の舞台で躍動します！

8月3日に宮城県で開催される全国総合文化祭へ出場する沖永良部高校エイサー部の「作品お披露目会」が、7月23日にあしひの郷・ちなであります。お披露目会では、部員23名が今まで応援してもらった家族や地域の人たちへの感謝を胸に、全国大会で踊る演舞を元気いっぱい披露。訪れた人は、部員たちに拍手とエールを送っていました。